

SNC dévoile une nouvelle version de la Fresque de l'emploi durable

À la veille de ses 40 ans de lutte contre le chômage et d'innovation en matière de retour à l'emploi, Solidarités nouvelles face au chômage (SNC) présente la nouvelle version de la Fresque de l'emploi durable, un jeu de rôle qui sensibilise aux défis écologiques, sociaux et économiques auxquels le monde du travail est confronté aujourd'hui. Cette nouvelle version enrichie met l'accent sur le défi de l'accompagnement humain et la recherche de sens.



Accentuer la notion d'un emploi durable sain pour soi et pour la planète

Alors que la crise climatique et écologique remet en cause notre mode de vie et interroge nos pratiques professionnelles, SNC continue d'innover en intégrant dans la Fresque de l'emploi durable de nouvelles dimensions liées à la qualité du travail. Presque deux ans après la première sortie, la version 2024 inclut désormais des enjeux essentiels pour une activité non seulement saine pour la planète, mais aussi saine pour les personnes.

Inspirée par l'intention collective de SNC de « répondre aux défis de notre temps (précarité, urgence écologique, nouvelles technologies, lien social, citoyenneté...) en ne laissant personne sur le bord de la route de l'emploi », cette nouvelle mouture ajoute une réflexion autour des limites du travail, la difficulté à trouver du sens, la santé psychique et physique, la précarité et les freins au retour à l'emploi.

Une expérience pédagogique enrichie pour sensibiliser et passer à l'action

Dans le déroulé du jeu, les participants, répartis en binômes, accompagnent toujours un personnage fictif dans sa transition professionnelle, en veillant à lui permettre de trouver un emploi à la fois viable, respectueux de l'environnement et compatible avec ses besoins personnels. Cette version de la Fresque de l'emploi durable s'articule notamment autour de ces nouveautés :

- Une vingtaine de nouvelles cartes, avec un accent particulier sur la dimension « sain pour soi », en plus du « sain pour la planète ».
- De nouveaux personnages, et des fiches métiers révisées, reflétant les réalités actuelles du marché du travail.
- Une fluidification de l'expérience initiale

Impulser un élan de solidarités et de coopérations nouvelles

SNC réaffirme son engagement en renouvelant la Fresque de l'emploi durable pour répondre aux défis de la précarité, de l'urgence écologique, des nouvelles technologies et du lien social. Elle appelle à de nouvelles solidarités et coopérations pour atteindre le plein emploi durable.

Destinée aux personnes en questionnement professionnel ainsi qu'aux acteurs de l'emploi (entreprises, établissements d'enseignement supérieur, associations, services publics, syndicats...), la Fresque propose une rencontre humaine et invite à agir ensemble pour l'emploi durable.

Pour en savoir plus sur cet atelier, rendez-vous sur www.fresque-emploi-durable.fr

Vous souhaitez en savoir plus pour rédiger un article, tourner un sujet ?

Nous vous invitons à venir découvrir la Fresque, en tant qu'observateur-trice ou joueur-euse (en fonction du nombre de participants).

Les prochaines se dérouleront dans différentes villes de France :

Paris | 4 décembre 2024, de 18h45 à 22h

Paris | 11 janvier 2025, de 14h15 à 17h30

Paris | 15 janvier 2025, de 18h45 à 22h

Strasbourg | 29 novembre 2024, de 13h à 17h

Strasbourg | 30 janvier 2025, de 13h à 17h

Dijon | 29 novembre 2024, de 15h15 à 16h

Dijon | 29 novembre 2024, de 14h30 à 15h15

Intéressé-e ? Rendez-vous sur [HelloAsso](https://www.helloasso.com) ou contactez fed@snc.asso.fr

CONTACT :

Emilie Chatoux, cheffe de mission communication

06 23 65 66 46 | emilie.chatoux@snc.asso.fr | snc.asso.fr

Suivez SNC sur [Facebook](#), [LinkedIn](#), [Twitter](#) et [Instagram](#).

Solidarités nouvelles face au chômage (SNC)

En 2023 : 4000 accompagnements / 1900 bénévoles // 60 % de sorties positives en moyenne sur les 10 dernières années

L'association Solidarités nouvelles face au chômage (SNC), née il y a bientôt 40 ans, propose un accompagnement aux personnes au chômage, quels que soient leur parcours et leur situation. Assuré sur l'ensemble du territoire national par des binômes de bénévoles formés, cet accompagnement est gratuit et s'inscrit dans la durée, en fonction des besoins des chercheurs d'emploi. SNC intervient également dans le débat public pour faire connaître à l'opinion et aux décideurs économiques et politiques la réalité vécue par les personnes au chômage. Enfin, SNC soutient la création d'emplois dans des structures de l'économie sociale et solidaire.